

Este edificio es un sitio Histórico y también un Museo. La Capital actual es el edificio grande atrás de nosotros. La historia de como Florida, se quedo con dos edificio Capital es muy interesante; todo comienza en 1845. (Figura 1845)

Esto fue porque la mayoría parte del sur de la Florida era inhabitable. Por lo tanto, el nuevo edificio Capital era un edificio simple y pequeño en el 1800's, no tenia electricidad, sin plomería interior, y fue calentado por multiples chimeneas.

A principios de 1900's, la población de Florida comenzó crecer. Nuestro Gobierno estatal se hizo mas grande y también el edificio. La primera gran adición fue en 1902, cuando nuestro Gobernador William Sherman Jennings quiso "Modernizar" el edicto. (Figura 1902) Comparando las fotos de 1845 y 1902, algunos de los cambios que hizo el Gobernador Jennings fueron las alas en el lado norte y sur, cúpula, chimenea se han ido debido a la adición de calor del radiador de vapor. Otros cambios son la cúpula de cristal del arte interior y la electricidad. Tallahassee obtuvo una planta eléctrica en 1902 y el Gobernador Jennings jugó un papel decisivo para llevar electricidad al edificio de la capital.

En 1902, el interior fue completamente cambiado para incluir una escalera de mármol y otras mejoras se añadió un ala este al frente, extendiéndose casi hasta las calles, y en la parte posterior, se agregó un ala oeste. (Figura 1922) Hacia 1947, se agregó un ala norte (para la casa) y una ala sur (para el senado. (Figura 1947). la construcción en ala de la casa se inicio en la década de 1930 antes de la Segunda Guerra Mundial, pero fue interrumpida cuando los recursos se desviaron al esfuerzo de la guerra. El ala sur del estado se terminó después de la guerra en 1947.

Entre la década de 1940 y la década de 1970 Florida experimento unos auges económico y demográfico. Durante la segunda guerra mundial muchas de nuestras tropas fueron entrenados en las playas de florida. Después de la guerra trajeron a sus familias de regreso a Florida para vivir. Otros factores que contribuyen a la economía y al crecimiento de la población: la popularización del automóvil, el aire acondicionado y el aprendizaje de la construcción en la tierras pantanosas del sus de Florida.

Entre 1968 y 1977, se decidió que la capital histórica seria reemplazada por una capital moderna y grande. Se eligió un diseño de torre. Cuando se complete el nuevo Capitolio en 1977, notará que fue construido justo frente al Capital Histórico.

Las dos casi se tocan lugares. Esto se hizo porque el plan inicial era demoler el Capitolio Histórico y reemplazado con una plaza. Muchos Floridians no estaban de acuerdo con esa idea. Se lanzó una campaña para "Salvar Nuestro Capitolio" que logro salvar el edificio Histórico. Ahora, había un nuevo problema, (Figura 1977) los edificios estaba muy juntos! Ellos violaron

los códigos de fuego, construcción y seguridad. La única forma de hacer espacio entre ellos era restaurar el Capitolio Histórico a un tamaño más antiguo y más pequeño. Como puedo ver, el diseño de 1902 fue elegido porque la suficientemente pequeño y retenía la cúpula. Pasaron cinco años, de 1978 a 1982, para mover estas alas y restaurar la sección central a su aprendizaje de 1902. Ahora (Figura 1982) tenemos el complejo de Capitolio, que incluye el Capitolio Histórico y la nueva Capital.

Ahora déjame contarte sobre algunos artículos interesantes encontrados durante el periodo de restauración. Descubrimos que los pisos de linóleo se instalaron en 1902. Este era un producto nuevo y se consideraba más duradero que los pisos de madera: nuestras lámparas y lámparas de las salas fueron combinación de gas y electricidad en la parte interior. (La planta eléctrica era nueva en 1902 y no producía suficiente electricidad para iluminar el edificio todo el día, por lo que el gas se usaba cuando se acababa la electricidad.) Durante la investigación para la restauración, se observaron toldos en el edificio desde principios de la década de 1980 hasta finales de la década de 1920. Debido a este hallazgo, el edificio restaurado presenta los exclusivos toldos a rayas rojas y blancas. La gran escalera se reprodujo de una sola fotografía; desafortunadamente no había una fotografía de la cúpula de vidrio de arte, cincuenta pies por encima de ti. Esta reconstrucción se logró porque se encontraron 100 libras de pequeñas piezas de vidrio de la cúpula original dentro de una de las paredes. De eso, eventualmente determinaron el diseño de la hermosa reproducción que está sobre nosotros. Puedes ver algunos de los vidrios originales en la vitrina aquí en la rotonda.

Además de ser un edificio histórico, también somos un museo de la historia política de la Florida. el diseño generalmente sigue la forma en que se usó el edificio en 1902 cuando las tres ramas del gobierno de la Florida estaban aquí. en este piso, al norte está el ala ejecutiva con la suite del gobernador restaurada, al sur está el ala judicial con la cámara de la corte suprema que contiene la mayor parte del mobiliario original. Arriba, encontrarás las cámaras restauradas de la Cámara y el Senado.